



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO"

VERBALE N. 02 - ANNO 2018

Il giorno **15 MARZO 2018**, alle ore 20,45 presso la sede del Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza la sig.ra Antonella Prati –Presidente di quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei cons.ri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei cons.ri</i>
P	BEZZI MASSIMO	P	RICCHI DEBORAH
P	NICOLINI EDO	A	ROSSI ENRICO
P	PIRINI TOMMASO	P	SIROLI MAURO
P	PRATI ANTONELLA	AG	TOMBETTI FRANCESCA
P	RESI GIANFRANCO		

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 07 Consiglieri sui 13 assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente dichiara aperta la seduta.

ORDINE DEL GIORNO:

- 1) Approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Raccolta alimentare "Quartieri solidali": sabato 17 marzo. Organizzazione;
- 3) Commissione "Sociale": aggiornamenti su incontri proposti da Associazione Perledonne;
- 4) Commissione "Scuola, Cultura, Giovani": aggiornamenti attività estive in Quartiere;
- 5) Commissione "Assetto del territorio": accesso alla Torre di Roversano;
- 6) Via Vigne di Sopra (San Carlo): aggiornamenti;
- 7) Comunicazioni del Presidente;
- 8) Varie ed eventuali.

~~~~~

## **PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente.**

Il Consiglio approva all'unanimità il verbale della riunione precedente (2 gennaio).

## **SECONDO PUNTO - Raccolta alimentare "Quartieri solidali": sabato 17 marzo.**

### **Organizzazione.**

Sabato prossimo, 17 marzo, si svolgerà la 13<sup>a</sup> Raccolta di generi alimentari "Quartieri Solidali" che vedrà coinvolto anche il Quartiere Valle Savio grazie alla collaborazione dei negozi aderenti: Macelleria Zani (S. Carlo); Frutta e Verdura Erica (S. Carlo); Minimarket (S. Carlo) e Super A&O (S. Vittore), con il coinvolgimento della Caritas di S. Vittore e i volontari della zona. Per il Consiglio di quartiere comunicano la loro disponibilità i cons.: Pirini; Ricchi; Nicolini e Prati. L'incontro è fissato per le ore 8,30 presso il centro sociale.

Si decide di anticipare il **quarto punto** all'ordine del giorno per permettere l'arrivo del consigliere E. Rossi che, in qualità di coordinatore della Commissione "Servizi sociali", fornirà gli aggiornamenti per il terzo punto.

## **QUARTO PUNTO - Commissione "Scuola, Cultura, Giovani": aggiornamenti attività estive in Quartiere.**

Si cede la parola al coordinatore T. Pirini che espone quanto emerso dall'incontro della Commissione "Giovani, Sport, Cultura e Tempo libero" riunitasi in data 6/03/2018. Hanno partecipato molte delle associazioni che collaborano attivamente e in modo continuativo nel territorio del Quartiere Valle Savio presentando le proprie iniziative. Riporta le date degli eventi: Associazione Samarcanda il 10 Aprile; Salotto Letterario Musicale a Villa Silvia in San Vittore il 10/03/2018; Famiglie in 3D, nei mesi di giugno, fine agosto e inizio settembre proseguirà con l'aiuto compiti per i ragazzi della scuola elementare; il Gruppo Sportivo Sancarlese programmerà per l'8/12/2018 l'evento podistico in S. Carlo; la Polisportiva San Carlo proverà a riproporre la Gara di Go Kart mentre conferma la Festa del cicciolo. Il Quartiere ripropone le quattro serate di "Estate in quartiere" nelle date del 13, 20 e 27 giugno e 4 luglio, che saranno promosse grazie alla collaborazione attiva di Famiglie in 3D, Associazione Samarcanda, Gruppo sportivo Sancarlese ed il Gruppo Amici del presepe di Roversano.

Il Presidente chiede la parola per sottolineare che l'associazione La Torre sul Fiume, pur non potendo presenziare alla commissione, ha in serbo molte iniziative e che sabato 17 marzo in Roversano si svolgerà la "*Passeggiata nel presente sulle traccie del passato*" per la conclusione del corso di formazione di storia e paesaggio di Roversano.

Il Consiglio manifesta la sua soddisfazione.

***Alle ore 21.10 entra il consigliere E. Rossi: presenti n.8/9.***

### **TERZO PUNTO - Commissione “Sociale”: aggiornamenti su incontri proposti da Associazione Perledonne.**

Il coordinatore della Commissione “Servizi sociali” E. Rossi, informa di aver preso contatti con l'Associazione “Perledonne” e di avere programmato per il prossimo 10 aprile e 8 maggio i primi due incontri delle tre proposte scelte dal Consiglio. Gli argomenti saranno, in ordine di tempo: **“Patologie Respiratorie Croniche e inquinamento ambientale”**; **“Fabbisogno alimentare e stili di vita in età adulta e negli anziani”**.

Gli incontri si svolgeranno presso la sede di Quartiere in San Carlo alle ore 20.45. Lo stesso cons. Rossi provvederà alla preparazione del volantino per l'opportuna divulgazione e diffusione. Il terzo incontro, il cui argomento è **“Il Primo Soccorso”** sarà programmato in data da destinarsi.

Il Consiglio prende atto del buon lavoro ed esprime il suo apprezzamento.

### **QUINTO PUNTO - Commissione “Assetto del territorio”: accesso alla Torre di Roversano.**

Lo scorso 20 febbraio si è riunita la Commissione “Assetto del Territorio e Ambiente”, poiché la coordinatrice F.Tombetti non ha potuto presenziare alla serata, è stata sostituita dal presidente. In sede di Commissione sono state valutate tutte le richieste presentate al Comune per l'edizione di *Carta Bianca 2018*. Dopo un'attenta analisi si è deciso di valutare la possibilità di inserire nella prossima edizione, qualora venisse riproposta, le opere non aggiudicate .

Si è fatto un esame approfondito in merito alla problematica dell'accesso alla Torre di Roversano. Valutando l'esito negativo dell'incontro tenutosi in data 18 gennaio con il proprietario dell'area confinante, dal quale è emerso che non c'è, allo stato attuale, la possibilità di accordarsi in modo bonario per una servitù di pubblico passaggio. La Commissione invita così il Consiglio a procedere tramite richiesta ufficiale all'Amministrazione comunale di trovare una soluzione. Si dà lettura della relazione del tecnico Fioravanti (Ufficio Patrimonio) pervenuta lo scorso 13/03/2018. Il Consiglio delibera unanime di procedere con la stesura di una lettera a supporto da inviare agli uffici competenti.

***(Segue lettera – allegato A).***

### **SESTO PUNTO - Via Vigne di Sopra (San Carlo): aggiornamenti.**

Come deliberato nella scorsa riunione del Consiglio di quartiere, si è provveduto ad informare l'Amministrazione comunale sulla possibilità di acquisire - a titolo gratuito - parte dell'area privata confinante alla via Vigne di Sopra in San Carlo. Poiché tale possibilità era stata accolta positivamente dall'Amministrazione, il presidente A. Prati ha incontrato il presidente dell'Opera Don Dino, avv. Giorgio Andreucci, per definire quanta parte dell'area privata sarebbe stata destinata alla donazione. In quella occasione è emersa la volontà dell'Opera Don Dino di lasciare alla comunità di San Carlo tutta l'area ***(allegato B)***. Il Consiglio esprimendo tutta la sua gratitudine per tanta generosità, valuta l'importanza di avere un terreno pubblico in quella zona che permetterebbe di mettere in atto, nel futuro, degli interventi di miglioramento di una parte della frazione sulla quale pesano lo svincolo della E45 e il polo 24 (cava). Si delibera di prendere un appuntamento con l'assessore Maura Miserocchi nella speranza che anche tale proposta venga confermata.

## **SETTIMO PUNTO – Comunicazioni del presidente.**

### **7.1**

Comunica che un tratto della via comunale Santa Lucia è stata colpita da un importante smottamento le cui cause sono di dissesto idrogeologico. La strada è stata messa in sicurezza ed è percorribile a senso unico alternato.

Gli accertamenti hanno evidenziato la necessità di avere una relazione geologica del terreno per individuare il tipo di intervento idoneo.

### **7.2**

Si informa che il sig. F.A. residente in San Vittore, ha espresso la volontà di poter usufruire del buono ghiaia per la parte stradale di fronte alla sua proprietà in via vicinale Venti, il Consiglio approva demandando agli uffici tecnici i controlli necessari alla definizione del quantitativo.

***(Segue comunicazione).***

### **7.3**

E' pervenuto al Consiglio il preventivo in merito all'acquisto delle sedie per il centro sociale (euro 82 iva compresa cadauna). Il Consiglio delibera di acquistare n.5 sedie per una spesa totale euro 410.

### **7.4**

Il Comune informa i cittadini che potranno inviare tramite internet fino al 25 marzo le segnalazione delle buche sul manto stradale formatesi a seguito delle recenti nevicate. Il cons. T. Pirini propone al Consiglio di mettersi a disposizione per la raccolta delle segnalazioni dei cittadini più anziani che non sarebbero in grado autonomamente di farlo. L'iniziativa viene accolta in modo positivo; il cons. E. Rossi si adopererà per la frazione di San Vittore.

## **OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali.**

### **8.1**

Il consigliere M. Siroli riporta al Consiglio informazioni in merito all'E45, che potrebbe vedere finalmente la realizzazione delle barriere fonoassorbenti ancora non presenti in alcune zone adiacenti ad abitazioni. Aggiunge inoltre che è stato informato che saranno effettuati i lavori di ripristino del manto stradale tramite un intervento risolutivo e non a tampone che potrà essere realizzato nel tratto comprensivo tra Cesena e Ravenna entro i prossimi 5 anni. Il Consiglio ringrazia il cons. Siroli per le informazioni e auspica che gli interventi vengano eseguiti in tempi brevi.

### **8.2**

Il consigliere G. Resi evidenzia lo stato di degrado (buche stradali) della via provinciale Tessello; informa di aver contattato telefonicamente il consigliere provinciale Davide Ceccaroni al fine di sollecitarne la manutenzione. Il presidente precisa di avere già inviato alla Provincia la segnalazione in merito alla frana che occupa parte del manto stradale di via Tessello in prossimità dell'incrocio con la via Rocca di Tessello. Il Consiglio chiede al consigliere Resi di invitare i residenti ad una raccolta firme da allegare ad un eventuale nuovo sollecito da inviare all'Amministrazione provinciale.

### **8.3**

Il consigliere T. Pirini informa di aver ricevuto, da parte di alcuni residenti, la richiesta di un intervento manutentivo alla porta della camera mortuaria nella parte vecchia del cimitero in S. Carlo.

Tale richiesta è motivata dalla ricorrenza dell'anniversario dei 100 anni dalla morte di Eligio Cacciaguerra, la cui celebrazione ricorrerà nella giornata del primo di novembre.

Il Consiglio delibera di attivarsi per la richiesta.

***(Segue segnalazione in Rilfedeur n.227 - 2018).***

~~~~~

La seduta è tolta alle ore 23,25.

Allegati: A) e B):

Letto, approvato e sottoscritto.

Il presidente verbalizzante
Prati Antonella